
•El PSOE de Ciudad Real suspende temporalmente al ex senador Mario Mansilla. PÁGINA6 
• T M B P N A , L E S Un Policía declara en juicio que tres cazadores quisieron cazarlo, mientras que éstos dicen que fue él. PÁGINAIO 

• E M P L E ® El paro aumenta en el mes de noviembre la quinta parte de lo que lo hizo hace un año y se cifra en 47.000 desempleados. PÁGINAS. 

El número de parados se 
incrementó en 546 

^ personas el pasado mes. 
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INFRAESTRUCTURAS Y EQUIPAMIENTO REUNIÓN ENTRE JOSÉ MARÍA BARREDA Y ROSA ROMERO 

La Junta financiará hasta el 9 0 % 
del coste del futuro pabellón ferial 
El presidente regional se compromete ante la alcaldesa de Ciudad Real a invertir hasta i8 millones de euros en el 
nuevo palacio de congresos de la capital, la cantidad tope que destina también al de Albacete, Cuenca y Toledo 

• Romero expresó su agra
decimiento al Ejecutivo re
gional y explicó que tienen 
dos opciones para su ubi
cación: el polígono Sepes 
o la reforma y ampliación 
del actual pabellón. 

M.L./CIUDAD REAL 

El presidente de Castilla-La Man
cha, José María Barreda, anunció 
ayer que la Junta de Comunidades 
financiará el 90 por ciento del cos
te del futuro pabellón de exposi
ciones y congresos de Ciudad Re
al, un compromiso que alcanzó 
ayer durante la reunión que man
tuvo con la alcaldesa de la capital, 
Rosa Romero. 

El líder regional explicó que ha
bía adquirido el mismo compro
miso que en ciudades como Alba
cete, Cuenca y Toledo, donde fi
nancian esta infraestructura con 
un límite de 18 millones de euros, 
el tope que también ha sido esta
blecido para el futuro palacio de 
ferias de Ciudad Real. 

Barreda destacó la apuesta de 
la Administración regional por un 
pabellón al que destinará más de 
3.000 millones de las antiguas pe
setas, dijo para matizar que no es
taban hablando de «calderilla». En 
este sentido. Romero aseveró que 
es «una cantidad considerable pa
ra poder tener un pabellón ferial 
importEinte como merece Ciudad 
Real» 

La elaboración del proyecto y 
su posterior gestión correrá a car
go del Ayuntamiento de la capital, 
que también pondrá los terrenos 
en los que se edificará el futuro pa
lacio de ferias y congresos. 

DOS ALTERNATIVAS. La regido
ra municipal informó de que ya 
habían puesto encima de la mesa 
dos propuestas acerca de dicho 
suelo. La primera alternativa es la 
de aprovechar la ubicación del ac
tual recinto ferial para reformarlo 
y ampliarlo, mientras que la se
gunda opción es construir el pa
bellón en el polígono Sepes, pró
ximo a la carretera de Carrión, una 
ubicación que Romero destacó 
por las buenas vías de comunica
ción que lo rodean, como el caso 
del AVE. 

)osé Marfa Barreda y Rosa Romero Informan de los acuerdos a los que llegaron durante la reunión que mantuvieron. / T. F. 

El fin dé una disputa histórica 

El anuncio realizado ayer por el presidente regio
nal para la financiación del iliturp pabellón ferial 

de ciudad Real zanja una disputa histórica que ha 
generado numerosos enfrentamientos entre el 
Ayuntamiento dé Ciudad Real y la piputadón Pro
vincial, populares y socialistas, tanto durante la ac
tual l^slatura como en la anteríor.^Pe hecho, el ori
gen de la polémica se remonta a octubre de 2005, -
cuando la Institución provincial anunció que cons
truirá el fiíturo palacio de férlias y congresos de Ciu
dad Real en Miguelturra. El anterior edil de la capi
tal, Francisco Cil-Ortega, criticó duramente esa dech 

sión y dio Inicio aun Intenso debate en el que 
también se pronundaroin los dudadanos a través de 

^ la recogida de firmas en contra de llevarse el pabe
llón a Miguehurra. Además, C i l - O r t ^ propuso 
ólras altemativas en cuanto a suelo para edificar la 
Infraestructura, pero la Diputadón decidió no encar-
prsede su construcción ante la polémica que había 
surgido. Posteriormente, el cruce de acusaciones 
fije goteando sin que se concretara ninguna alterna
tiva y sirí que ninguna ádminlstración^tablédera 
un presupuesto, hasta ayer, cuando la Junta puso 
encima de la mesa hasta 18 millones de euros. 

No obstante. Romero indicó 
que, pese a que la elección del te
rreno corresponde al Consistorio, 
habían planteado ambas posibili
dades a la Junta de Comunidades, 
al igual que lo harán con la Dipu
tación Provincial, pues es la insti
tución que organiza las ferias más 
importantes que acoge la ciudad, 

como Fenavin y España Original. 
Romero recordó que su volun

tad era la de alcanzar un acuerdo 
entre las tres administraciones y 
expresó su deseo de que éste se 
produzca de forma rápida para co
menzar á trabajar en su creación. 
Sin embargo, ni Romero ni Barre
da mencionaron fechas para su 

construcción, pues el presidente 
regional puntualizó que acababan 
de dar inicio al proceso durante el 
encuentro de ayer. 

La primera edü de Ciudad Real 
transmitió su agradecimiento al 
Ejecutivo castellano-manchego 
por asimiir dicho compromiso, así 
como también por la «buena dis-

José María Barreda 
Presidente regional ' 

["] 
El Gobierno 
regional asume el 
compromiso de 
financiar hasta el 
90% del pabellón 

["] 
El límite es de 18 
millones de euros, 
3.000 millones de 
pesetas, por lo que 
no es calderilla 

Rosa Romero 
Alcaldesa de Ciudad Real 

["] 
Agradezco la 
buena disposición 
para el acuerdo por 
parte del Ejecutivo 
regional 

["] 
La elección de la 
ubicación debe ser 
fruto del acuerdo 
entre las tres . 
administraciones 

posición» que había mostrado el 
presidente regional, un agradeci
miento que le hizo llegar en nom
bre de los ciudadrealeños, dijo. 

Romero reiteró que Ciudad Re
al «necesita un nuevo pabellón» y 
recordó que prácticamente todas 
las capitales de provincia de Casti
lla-La Mancha contarán con uno. 
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